

150- Jahresfeier beim Imkerverein Müllheim

Am Freitag, den 14.10.2022, beging der Imkerverein Müllheim seine 150-Jahresfeier im Bürgerhaus. Am 21. Oktober 1872 wurde der Verein erstmalig erwähnt, als „bei Herrn Bürgermeister Weis zwei reine Italiener im guten Zustand“ angetroffen wurden. Herr Bürgermeister Konrad Weis, Müllheim, war auch der erste 1. Vorsitzende (21.10.1872 - 28.01.1882).

Rund 90 Mitglieder mit Partnern und Freunden, sowie die Bürgermeister Hr. Löffler, Müllheim und Hr. Wissler, Badenweiler, konnten vom 1. Vorsitzenden Michael Nutsch begrüßt werden. In seinem Grußwort betonte Hr. Löffler die Wichtigkeit der Bestäubung durch die Honigbiene und die zunehmende Bedeutung der Erzeugung eigener regionaler Produkte, wie Honig, und erinnerte sich gerne an seine Mithilfe in der Imkerei seines Opas.

Hr. Nutsch gab einen Abriss über die 150- jährige Geschichte des Vereins und erwähnte Highlights wie die Ausrichtung der Badischen Imkertage 2010 und 2022, sowie die Beteiligung des Imkervereins an der diesjährigen Landesgartenschau in Neuenburg. Mit einem eigenen Beitrag, dem „Gelben Klassenzimmer“, wurde, bei 25 Einzelterminen, den Schulklassen, im Einzugsbereich von Freiburg bis Schopfheim, die Lebensweise der Bienen näher gebracht. Hinzu kamen diverse Termine mit sozialen Verbänden, überregionalen Institutionen und Firmen.

An 164 Tagen und mit insgesamt über 4000 Arbeitsstunden wurde der Stand ehrenamtlich durch viele Vereinsmitglieder betreut und den interessierten Besuchern die faszinierende Welt der Bienen vorgestellt, dazu gab es Vorträge, Workshops und Aktionstage.

Das „Gelbe Klassenzimmer 2.0“ soll weiterhin nachhaltig an einem anderen Standort für die schulische Aus- und Fortbildung genutzt werden.

Von den aktuell rund 140 Mitgliedern wurden diejenigen mit den meisten Einsätzen während der Landesgartenschau geehrt und bei gutem Essen und Tanz klang der Abend aus.